

## Congrès National des Prêtres-Adorateurs

Nous sommes heureux de pouvoir mettre en vente, dès maintenant, le souvenir officiel du Congrès National des Prêtres-Adorateurs qui se tiendra à Montréal, les 13, 14 et 15 juillet prochain.

Ce souvenir a la forme d'une Croix de Malte en bronze doré sur laquelle se détache, en haut relief, un écusson portant ostensor sous manteau d'hermine et couronne royale. Une guirlande de feuilles d'érables, de moindre saillie, entoure l'écusson. Les parties les plus relevées sont en or poli et les autres en or mat.

La croix est suspendue à un ruban de soie aux couleurs papales portant en lettres d'or l'inscription suivante: "Congrès National des Prêtres-Adorateurs," ainsi que les dates 1890-1915, lesquelles rappellent le 25ème anniversaire de l'établissement de l'Association au Canada.

Cet insigne, d'une apparence très artistique, sera le digne souvenir d'un Congrès qui fera époque dans l'histoire religieuse de notre pays, et toutes nos familles canadiennes se feront un plaisir de se le procurer.

Les souvenirs sont contenus dans des enveloppes en parchemin et se vendent au prix de 25 cents, par la poste, 30 cents, au Bureau des Œuvres Eucharistiques, 368, Avenue Mont-Royal, Est.

N.-B.— Une réduction est accordée pour toute commande de dix insignes ou plus. Ces insignes, étant donné leur caractère officiel, peuvent être distribués comme récompenses à la fin de cette année scolaire. Nous vendons les médailles seules, au prix de \$1.80 la douzaine, par la poste \$1.90. Prière de nous adresser les commandes le plus tôt possible.

